



Más reformas "electoreras" sin futuro...

Ahora, recompra concesión carretera a Slim...

A la vista la práctica imposibilidad de que la gran mayoría, cuando no todas las iniciativas de reforma constitucional que este lunes enviará al Congreso alcance los votos necesarios (mayoría calificada) para su aprobación, nada parece hoy más evidente que la docena de modificaciones que en materia de justicia, seguridad, economía social y política laboral que presentará **Andrés Manuel López Obrador** tienen un propósito esencialmente "electorero".

No entender esto es no querer reconocer y asumir la naturaleza (casi) autocrática del declinante gobierno de la 4T para cuyos liderazgos, perdón, nada parece ser más importante que –parafraseando a su admirado "amigo", el dictador y asesino venezolano **Nicolás Maduro**– conservar el poder (político) y las prebendas que éste garantiza "por las buenas o por las malas". Al precio que sea: el de manipular vía engaños o "medias verdades", cual es el caso, al pueblo bueno y sabio, si de lograr el objetivo señalado se trata...

Influir pues en el proceso electoral en marcha vía la imposición a nivel popular de la supuesta decisión del Ejecutivo de avanzar en la concreción de cambios de fondo como los que ahora se plantean, sabiendo de antemano que la posibilidad de que los mismos sean avalados en San Lázaro o el Senado es mínima o nula, mueve a pensar en un "montaje" diseñado para captar la atención y apoyo de la sociedad y, al mismo tiempo, abrir la puerta a la opción de acusar a la oposición de estar en contra de la población, al no apoyarlos.

Y todo, aun cuando a nadie escapa que, en el caso de las iniciativas de reforma judiciales al menos, se "esconde" la intención del tabasqueño de "cobrar" al Poder Judicial y a la Suprema Corte de Justicia, que preside **Norma Lucía Piña**, en concreto, el cúmulo de "supues-

Los cambios como los que se plantean son un "montaje" diseñado para captar la atención y apoyo de la sociedad e influir en el proceso electoral.

tos agravios" que los ministros y jueces de aquí y allá han asestado al fallido gobierno de la 4T, entre los que se cuentan el apenas votado rechazo de su (contra) reforma energética, que con ánimo de avanzar en la estatización de la economía aprobó el Legislativo o la negativa a integrar a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa, por sólo mencionar algunas.

Desearíamos estar equivocados. Nada, sin embargo, mueve a pensar en contrario de lo aquí expuesto dado que, insistamos, si bien algunas de las propuestas "de despedida" y/o "cierre de sexenio" de **López Obrador** pudieran parecer atinadas y hasta necesarias, lo único claro al momento es que el futuro de las mismas es nulo si, como han insistido sus dirigencias, los legisladores de la "tríada opositora" y el incomprensible emecismo con ellos, mantienen su decisión de ponerles freno...



ASTERISCOS

* En Washington, en el inicio formal de su gira por Estados Unidos y España, la candidata opositora **Xóchitl Gálvez** dictará hoy una conferencia en la prestigiada Universidad de Georgetown, para un día después reunirse con el secretario general de la OEA **Luis Almagro**, y funcionarios de la administración de **Biden**, además de visitar el Capitolio para conversar con congresistas. Los temas: migración, violencia en México, narcotráfico y más. Bien...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.